

9^E JOURNÉE DE L'ALTERNATIVE
EN SANTÉ MENTALE

DES LIEUX ET DES LIENS...



QUI RESPECTENT NOTRE DIGNITÉ

Les ressources alternatives en santé mentale sont des espaces où notre dignité est respectée, où on arrive de façon volontaire et où on a le droit de décider. Ce sont des espaces où notre diagnostic n'importe pas : notre histoire, nos besoins, nos envies, nos rêves, oui! On y travaille, solidairement, à combattre les préjugés et les injustices.

Les ressources alternatives en santé mentale forment, ensemble, un continuum d'humanité de première nécessité!

www.jaiunehistoire.com



*Regroupement
des ressources alternatives
en santé mentale
du Québec*

Illustration : Clément de Gaulejac